
 

SV Ems Jemgum 
von 1926 e. V. 

 
 

SV Ems Jemgum  Hofstr. 27   26844 Jemgum 

 

An die 

Mitglieder  

des SV EMS Jemgum 

 

 
 

Vereinsheim 
Am Sportzentrum 8, 26844 Jemgum 
Telefon: 04958 / 912991 

1. Vorsitzender 
Carsten Voß 
Menno-Peters-Straße 28, 26844 Jemgum 
Telefon: 04958 / 9394966 
Mobil:    0176 - 82437000 
E-Mail: 
Carstenvoss85@gmail.com 

Geschäftsführer 
Joachim Bugiel 
Berumer Straße 16, 26844 Jemgum 
Telefon: 04958 / 912016 
Telefax: 04958 / 912017 
E-Mail: 
joachim_bugiel@gothaer.de 
 
 
 
 

  Jemgum, den 11.11.2021 

 

 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung des SV EMS Jemgum 

 

am 29.10.2021, 19.00 Uhr, DGH Jemgum 
 

 

Teilnehmer:  16 

 

 

 

TOP 1:  Eröffnung und Begrüßung 

 

Der Vorsitzende, Carsten Voß, eröffnet die Versammlung um 19.03 Uhr und begrüßt die 

anwesenden Sportkameraden und den Ehrenvorsitzenden Hans-Joachim Behrends. Als 

weiteren Gast kann er den Bürgermeister Hans-Peter Heikens begrüßen. 

Zum Gedenken an die Verstorbenen des letzten Jahres wird eine Gedenkminute eingelegt.  

Verstorben sind die Sportkameraden Hinderk Veldkamp, Janneke Mais, Hinrike Dekker und 

Folma Bronn. 

  

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit   

 

Die ordnungsgemäße Ladung wird einstimmig festgestellt. 

 

Voß weist darauf hin, dass nur Mitglieder, die heute das 16. Lebensjahr vollendet haben, 

abstimmen dürfen.  

 

mailto:joachim_bugiel@gothaer.de


TOP 3: Feststellung der Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  

 

 

TOP 4: Grußwort der Gäste 

 

Aufgrund der Pandemie haben die Gäste des KSB ihre Teilnahme abgesagt. Der Vorsitzende 

des KSB, Jörg Kromminga, hat aber bereits fernmündlich die Grüße des KSB übersandt und 

wünscht der Versammlung einen guten Verlauf. Sein Appell an alle. Bleibt gesund. 

Bürgermeister Heikens überbringt die Grüße des Rates. Er ist sich bewusst, dass die Corona-

Pandemie eine große Belastung für den Sportverein ist. Viele haben Angst vor neuen 

Ansteckungen und bleiben ihrem Sport fern. Einstellungen der sportlichen Aktivitäten 

behördlicher Seitz sorgen nicht gerade von guter Stimmung unter den Sportlern. Trotz allem 

dankt er dem Verein, der alles versucht um seine Mitglieder weiter sportlich zu unterhalten 

und bewegen. Keine leichte Aufgabe in diesen Zeiten. 

  

TOP 5:  Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung vom 04.09.2020 

 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung ist auf der Homepage veröffentlicht 

worden. Jeder hatte die Möglichkeit das Protokoll zu lesen. 

 

Wortmeldungen kommen nicht. 

 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 6: Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

 

C. Voß kann bestätigen, dass auch das vergangene Jahr kein leichtes war. Viele 

Veranstaltungen mussten abgesagt werden. Erst die Sporttage im Juli 21 belebten wieder die 

sportlichen Veranstaltungen. 

So stand auch das Jahr 2020 in der Neugründung der Sparte Baseball. Anfangs noch 

belächelt, nimmt die Mannschaft um ihren Coach Jens Flink unter dem Namen „Jemgum 

Dykereeves“  mittlerweile am Spielbetrieb teil. 

Die Flutlichtanlage am alten Platz hat mittlerweile etliche Jahre ihre Pflicht getan. Dies ist 

jetzt bei den Ausfällen der Lampen zu beobachten. Innerhalb eines Jahres fielen bereits 2 

Scheinwerfer aus. Bedenkt man, dass eine Lampe 300 € kostet, ist dies eine Belastung für die 

Kasse. Zudem musste dann immer ein Steiger der Firma Ulferts angemietet werden, damit 

man die Lampen auswechseln konnte. 

Ein Vorfall kurz bevor ein Spiel der ersten Herren begann, hat uns sehr aufgewühlt und 

beschäftigt. Betreuer J. Bärwald brach unmittelbar vor Spielbeginn mit 

Herzrhythmusstörungen zusammen und konnte nur durch schnelles Eingreifen einiger 

Zuschauer gerettet werden. Die Frage nach dem Defillibator kam auf. So ein Gerät hatten wir 

bisher nicht am Platz. Warum auch, sollte man sich fragen? Der Vorfall hat uns animiert ein 

solches Gerät anzuschaffen. Allerdings kostet solch ein Gerät um die 1.500 €. J. Bugiel 

konnte Kontakt mit der Björn-Steiger-Stiftung aufnehmen und hoffte so auf einen Zuschuss für 

ein Gerät. Womit keiner rechnen konnte, war die Tatsache, dass wir über die Stiftung ein 

Gerät gesponsert bekommen haben. Dafür nochmals recht herzlichen Dank an die Stiftung. 

Die Digitalisierung war auch bei uns ein Thema. So wurde ein Kartenlesegerät angeschafft, 

welches es ermöglicht, bargeldlos seine Getränke am Stand zu bezahlen. Weiter ging es mit 

der Anschaffung eines Tabletts und einer Action Kamera. Diese Investition, die aber 



hauptsächlich zur Trainingsanalyse und zur Trainerausbildung dienen soll, steht jedem 

Trainer zur Verfügung.   Auch Wlan steht jetzt am Platz für jedermann zur Verfügung. 

Eine Ausschau für die weiteren Pläne zum Ausbau eines Containerdorfes wurde dann n einer 

kleinen Präsentation vorgestellt. 

 

  Wortmeldungen kamen nicht. 

 

TOP 6a: Bericht aus den Sparten 

 

Für die Abteilung Lauftreff konnte Spartenleiterin Bettina Pilney berichten, dass alle 

Laufveranstaltungen aufgrund von Corona-Beschränkungen abgesagt wurden. Es gab einige 

virtuelle Läufe, an denen einige Läufer von uns teilgenommen haben. Einige Läufer haben 

auch wieder das Sportabzeichen abgelegt.  Geplant ist der Sylvester Lauf 2021 und der 

Winterlauf im Februar 2022. 

Jan Waddenberg konnte den Bericht für die Fußballjugend abgeben. Eine A-Jugend konnte 

nicht gemeldet werden, da alle Spieler in den Herrenbereich gewechselt sind. Im Bereich der 

D-Jugend konnten zwei Mannschaften gemeldet werden. Eine Mannschaft läuft allerdings als 

JSG mit den Vereinen Ditzum und D`verlaat. Die Betreuung hat hier Jens Duin übernommen. 

Die rein Jemgumer D-Jgd ist aus der ehemaligen E Jgd hochgemeldet worden. Es bleibt zu 

hoffen, dass in der kommenden Spielzeit wieder eine C gemeldet werden kann. 

Auch die jetzige E-Jgd ist eine JSG. Die Betreuung hat hier Holger Woortmann aus Ditzum 

übernommen. Bei der F und g-Jugend sind beider Gruppen gemeldet und nehmen am 

Spielbetrieb des Kinderfußballs teil. Die Bambinis werden von H.-J. Pals trainiert Auch in 

dieser Gruppe hat es im Sommer wieder Zuwachs gegeben, so, dass wir auch im kommenden 

Jahr wieder eine G-Jgd melden könnten. 

Im weiblichen Bereich nehmen zurzeit eine B unter Annika Hüncke und eine D unter Anneke 

Wadenberg am Spielbetrieb teil. Beide Trainierinnen haben bereits eine weibliche Bambini 

Truppe zusammen.  

Waddenberg dankt allen Betreuern, die es in der Pandemiezeit nicht einfach hatten ihre 

Truppen zusammen zu halten. Sogar ein leichter Zugang an Kindern sei zu verzeichnen. Eine 

tolle Bestätigung der Arbeit.   

 

Wortmeldungen kommen nicht. 

 

TOP 7: Jahresrechnung 2020 

 

Geschäftsführer Bugiel stellt die Jahresrechnung 2020 den Mitgliedern vor. Einnahmen von 

71.684,05 €, stehen Ausgaben in der gleichen Höhe gegenüber.  Die einzelnen Positionen der 

Ein- und Ausgaben werden nacheinander abgehandelt. Fragen kommen nicht. 

 

 

TOP 8: Genehmigung überplanmäßiger Ausgaben 

 

Einige Positionen des vorgelegten, genehmigten Haushaltsplanes haben den Haushaltsansatz 

überschritten. Die Positionen werden den Mitgliedern vom Geschäftsführer Bugiel erklärt. 

Die überplanmäßigen Ausgaben werden einstimmig von der Versammlung genehmigt.  

 

 

TOP 9: Bericht der Kassenprüfer  

 



Kassenprüferin Doris Lindemann und Helmut Pilney haben die Kasse geprüft. Pilney 

berichtet, dass die Kasse stichprobenartig geprüft wurde, die Kasse sachlich, rechnerisch und 

korrekt geführt wurde. Es gab keine Beanstandungen. 

 

 

TOP 10: Entlastung für das Haushaltsjahr 2020 

 

a.) Geschäftsführer 

Helmut Pilney beantragt die Entlastung des Geschäftsführers  

 

Diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

 

b.) Gesamter Vorstand 

Weiter beantragt Pilney die Entlastung des gesamten Vorstandes. 

 

Auch diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt.   

 

 

TOP 11: Beschlussfassung Haushalt 2021 

 

Der neue Haushaltsplan wird den Mitgliedern vom Geschäftsführer vorgestellt. Ausgaben in 

Höhe von 71.800 €, stehen Ausgaben in gleicher Höhe gegenüber. Einwände hierzu kommen 

nicht. 

Der Haushalt 2020 wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 12: Neuwahl eines Kassenprüfers 

 

Turnusgemäß scheidet Helmut Pilney aus dem Amt aus. Als Vorschlag kommt Wilfried Voß.  

Voß wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

TOP 13: Anträge von Mitgliedern 

 

 Es ist kein Antrag eines Mitgliedes vor der Versammlung eingereicht worden.  

 

TOP 14:  Verschiedenes, Anfragen 

 

Arnold Venema weist darauf hin, dass der Sportplatz an der Jemgumer Schule neu 

hergerichtet wurde. Dieser wurde seitens der Gemeinde und des Landkreises wieder für den 

Sport renoviert.  

Ansonsten hat er großen Respekt für die Leistungen des Vorstandes. Aufbauen ist das eine, 

das Halten des jeweiligen Zustandes das andere. 

Weitere Fragen kommen nicht. 

 

TOP 19: Ende der Versammlung 

 

Der Vorsitzende, Carsten Voß, bedankt sich für das Erscheinen der Mitglieder und schließt 

die Versammlung um 21.05 Uhr. 



 

 

 

Jemgum, den 11.11.2021  

                                              
.............................................................                           ............................................................... 

                Joachim Bugiel                                 Carsten Voß 
                  Geschäftsführer                                                                      1. Vorsitzender 


